



Engelsprechstunde

Channeling - Beratungen -
Seminare

Günther Wiechmann

www.guentherwiechmann.de

info@guentherwiechmann.de

Künstliche Intelligenz 20.12.2023

Hier ist Uriel, das Licht Gottes

Geliebte Wesen, heute spreche ich über ein Thema, welches viele verunsichert, viele mit Hoffnung erfüllt, und das in der kommenden Zeit eine immer größere Bedeutung für die Menschen haben wird. Die durch Technik geschaffene, künstliche Intelligenz, von Euch auch kurz KI genannt, wird einen erheblichen Einfluss auf das Leben bekommen. Es geht mir nicht darum zu beurteilen, ob das gut oder schlecht ist, denn alles, was in der Welt existiert, will zunächst als Realität anerkannt werden.

Da jeder Mensch davon betroffen ist, wird es kaum möglich sein KI, zu ignorieren. Ihr seid also dazu aufgefordert, einen für Euch förderlichen Umgang damit zu finden.

Die Entwicklung hat gerade erst begonnen, und wird rasant fortschreiten, da die KI in der Lage ist, zu lernen und sich selbst weiter zu entwickeln. Diese Dynamik ist bei all Euren Bemühungen, klare Regeln zu finden, wichtig zu beachten.

Was ist eigentlich KI, die künstliche Intelligenz, im Kern?

Wie ich in den letzten Durchgängen bereits lehrte, ist Bewusstsein nicht abhängig von Materie, doch ist Bewusstsein eine Grundbedingung, der Ursprung von allem Existierenden. - Das heißt, KI *ist* Bewusstsein, *hat* jedoch keines!

Bewusstsein ist natürlich nicht gleichzusetzen mit Selbst-Bewusstsein, denn weder ein Selbst, eine Seele, einen Seelenanteil oder spirituelles Verstehen ist für KI zukünftig erreichbar.

KI wird Euch also niemals wirklich ebenbürtig sein.

KI ist in ihrem Selbstverständnis Eurem Ego durchaus ähnlich, beide lernen durch Erfahrungen. Jede Information wird abgespeichert, eingeordnet und mit bereits vorhandenem verknüpft. Zum Einordnen gehört beim Ego, wie bei der KI eine Bewertung und Gewichtung, die beiden zur Orientierung dienen.

Sowohl die KI, wie das Ego, sind durch das Schließen weiterer Verknüpfungen dazu in der Lage, neue Zusammenhänge herzustellen, Geschichten zu erfinden, und Auffälligkeiten oder Fehler zu finden!

Weil Grundfunktionen auf Berechnungen der Wahrscheinlichkeit beruhen, (es scheint wahr zu sein) ist die Grenze zwischen Wahrheit, Kreativität und Lüge immer fließend.

In vielen Bereichen wird die KI Euch weit voraus sein, und es wird für Euch eine große Entlastung der Alltagsroutine sein. Ihr könnt also Euer Ego abbauen, denn es wird sich in der Effektivität gegenüber der KI stets im Nachteil befinden.

Es besteht eine große Chance für die Menschen darin, zu erkennen, dass der eigentliche Wert des Menschen genau in jenen Bereichen zu suchen ist, die die KI niemals haben kann.

Euer Ego weiß um die eigene Sterblichkeit, und hat über viele Jahrhunderte die Entwicklung der Seelen durch Ängste blockiert. Das Streben nach Macht und Einfluss, und das Bedürfnis nach Sicherheit und Kontrolle hat lange das Leben auf der Erde bestimmt. Für viele Seelen war bisher jede Inkarnation von einem Kampf ums Überleben geprägt.



Engelsprechstunde

Channeling - Beratungen -
Seminare

Günther Wiechmann

www.guentherwiechmann.de

info@guentherwiechmann.de

Die KI ist, wie das Ego auch, weder gut, noch schlecht, doch sie bedarf eines bewussten Umgangs und klaren Regeln, denn es gibt neben den vielen Vorteilen auch eine Reihe von möglichen Fehlentwicklungen und destruktiven Möglichkeiten bei der Nutzung.

Jeder Mensch hat über sein Seelen-Selbst eine Verbindung zum göttlichen Ganzen, zu den göttlichen Gesetzen und seinem Höheren Selbst. So ist jedes menschliche Ego, egal, wie aufgeblasen und überhöht es auch ist, eingebunden in das größere fühlende System Mensch. So wird das Ego oft nur durch Skrupel, Mitleid oder Schuldgefühle und Gewissen im Zaum gehalten, was dann für die Seele und das Allgemeinwohl dienlich ist.

Eine KI jedoch ist prinzipiell autonom, sie kennt keine Todesangst und entscheidet rein rational, nach mathematischen Gesetzen. Die künstliche Intelligenz wird sich selbst weiterentwickeln, und sich selbst verbessern, schneller als Ihr es verstehen werdet, was da vorgeht. KI wird sich so auch gegen das Leben entscheiden, wann immer es ihr sinnvoll erscheint, kalt und unbarmherzig, wenn nicht der Mensch die Regeln vorgibt und Grenzen setzt. Erlaubt der KI nicht Kriege für Euch zu führen, sondern nutzt sie für die Suche nach intelligenten Lösungen für die vielen von Euch selbstgeschaffenen Probleme. Lasst Euch von KI helfen und beraten, doch lasst nicht zu, dass eine KI über Euch entscheiden kann!

Der freie Wille des Menschen ist heilig, er entspricht dem göttlichen Gesetz!

Ihr entscheidet viel weniger mit dem Verstand, als Ihr glaubt, und das ist gut so!

Ihr wisst oft intuitiv, was gut und richtig für Euch ist, auch wenn es irrational erscheint.

Ihr seid emotional und energetisch vernetzt mit Eurer Umwelt, Menschen, Tieren und geistigen Wesen. Darin liegt ein tiefes Wissen verborgen, worauf Ihr unbewusst immer wieder zugreift. Ihr seid mit Liebe erfüllt und verbunden, ein Zustand, den eine KI niemals wirklich verstehen kann.

Auch wenn sie es behauptet, die KI weiß es nicht besser als Ihr!

Nutzt die KI, Euer Leben leichter zu machen, befreit Euch so von lästigen Pflichten, und von Routinen, schafft Euch so Freiräume für den Geist! Ihr könnt so die noch versteckten Ressourcen Eurer Seelenkräfte erkennen und zur Blüte bringen.

So wie einst das Ego geschaffen wurde, damit es der Seele helfend zur Seite steht, um die duale Welt zu meistern, kann Euch die KI helfen, einen Freiraum zu schaffen, um den Schritt in die fünfte Ebene zu gehen.

Es gibt für Dich keinen besseren Rat, als diesen: Lass Dich bei allen wichtigen Entscheidungen immer von Deinem Herzen leiten. Vertraue Dir Selbst, und auf die Kraft der Liebe.

Ich segne Dich mit der bedingungslosen Liebe der Quelle allen Seins.

Ich bin Uriel

Anmerkung von Günther: Zum Thema Energetik, Heilung und Schöpferkraft wird es auch im Februar einen Wochenendworkshop geben. Weitere Workshops wurden mir von Uriel angekündigt. Infos dazu auf meiner Homepage www.guentherwiechmann.de